



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/6741

17/01/2017

15236

**AUTOR/A:** BARRACHINA ROS, Miguel (GP)

#### RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que las actuaciones que ADIF está ejecutando para la adaptación al ancho estándar del Corredor en la provincia de Castellón son las siguientes:

- Finalizar el ajuste de la catenaria por el descentramiento provocado por el tercer carril.
- Remate de las obras del andén principal en Burriana.

El resto de actuaciones para los subsistemas infraestructura, energía y control mando y señalización para la implantación del ancho estándar (tercer carril) en su primera fase están finalizadas entre Almenara y Castelló.

Madrid, 20 de abril de 2017